

Zum zweiten Mal in Folge Meistertitel

Erfolg für Musiksüler Markus Straßheim und Claudia Totzeck – Beide im europäischen Finale

HEUCHELHEIM/LAHNAU (hks). Die Musikschule Lahnau/Heuchelheim nahm mit den Schülern Claudia Totzeck und Markus Straßheim an der nationalen Vorrunde des Europäischen Jugend-Keyboard-Wettbewerbes in Alzey teil und kann nach den Erfolgen im vorigen Jahr wiederum zwei hervorragende Ergebnisse feiern.

Markus Straßheim aus Langgöns sicherte sich in der Gesamtwertung aller Vorrunden mit der Traumnote eins den Meistertitel in der Klasse der 13- bis 17-jährigen Künstler. Claudia Totzeck,

die ebenfalls aus Langgöns stammt, belegte nach ihrem Meistertitel im vorigen Jahr (in der Klasse bis 13 Jahre) mit der Note zwei den dritten Platz der Meisterschaft in der gleichen Altersklasse.

Markus Straßheim trug auf seinem Instrument den Titel „Odysee Veneziana“ vor, wobei er durch hohe Spielgeschwindigkeit, exakte Fingertechnik und sein fehlerloses Spiel das Publikum und die Jury überzeugte. Claudia Totzeck ließ die Toccata in D-Dur von Johann Sebastian Bach in einer Bearbeitung für einmanualiges Keyboard ebenso fehlerfrei und sou-

verän erklingen.

Beide Stücke wurden vom Leiter und Gründer der Musikschule, Alexander Römer, für Keyboard arrangiert. Römer unterrichtet beide Schüler seit Bestehen der Musikschule.

Über 130 Musikschulen aus dem Bundesgebiet nahmen an diesem Wettbewerb teil. Markus Straßheim und Claudia Totzeck haben sich für das Finale der Europäischen Jugend-Keyboardmeisterschaft am 21. Oktober im Staatsbad in Bad Oeynhaus qualifiziert. Den Sieger erwartet ein einwöchiger London-Aufenthalt.